



WOMEN'S BUREAU
U.S. DEPARTMENT OF LABOR

HOJA INFORMATIVA

ENERO 2023

LOS PRECIOS DE CUIDADO INFANTIL EN ÁREAS LOCALES

HALLAZGOS INICIALES DE LA BASE DE DATOS NACIONAL DE PRECIOS DE CUIDADO INFANTIL

LA BASE DE DATOS NACIONAL DE PRECIOS DE CUIDADO INFANTIL

La Base de Datos Nacional de Precios de Cuidado Infantil (NDCP por sus siglas en inglés) es una nueva fuente de datos y la fuente federal más completa de precios de cuidado infantil en los Estados Unidos. El NDCP ofrece datos de precios de cuidado infantil por tipo de proveedor y por edad de los niños (edades 0-12). Los precios de cuidado infantil se presentan en el año más reciente de recopilación de datos, 2018, y se ajustan por inflación a dólares reales de 2022. Para descargar los datos y ver mapas interactivos, visite www.dol.gov/agencies/wb/topics/childcare.

HALLAZGOS CLAVE SOBRE EL PRECIO DEL CUIDADO INFANTIL

El NDCP muestra que el cuidado infantil es un gasto significativo para las familias con niños en cuidado remunerado. En 2018, los precios medios anuales de cuidado infantil para un solo niño oscilaron entre \$4,810 y \$15,417 según el tipo de proveedor, la edad de los niños y el tamaño de la población del condado. Ajustado por inflación, esto equivale a entre \$5,357 y \$17,171 dólares en 2022.

Tomando en cuenta la variación en el ingreso mediano familiar a través de los condados, estos precios de cuidado infantil representan **alrededor del 8.0% en el extremo inferior hasta el 19.3% del ingreso familiar por niño**. Este hallazgo es particularmente preocupante ya que muchas familias pagan por el cuidado de múltiple niños, lo que hace que los gastos de cuidado infantil sean aún más onerosos.

El cuidado infantil es significativamente más costoso y oneroso:

- **En áreas pobladas.** Casi la mitad de la población de E.E. U.U reside en 138 condados grandes o muy grandes con los precios medios más altos de cuidado infantil.
- **Para niños más pequeños.** El cuidado de los niños más pequeños requiere una proporción más baja de cuidadores por niño para satisfacer las necesidades intensivas de mano de obra. En 2018, el precio medio anual de cuidado infantil para un niño en cuidado infantil basado osciló entre \$7,461 (\$8,310 en 2022) y \$15,417 (\$17,171 en 2022).
- **Para familias con más de un niño.** Las estimaciones presentadas reflejan el monto promedio pagado por un niño, pero el 29% de las familias con niños menores de 6 años tienen dos o más hijos en este grupo de edad.
- **Para familias de bajos ingresos.** Los precios del cuidado infantil se presentan como una proporción del ingreso familiar en el ingreso familiar promedio del condado, lo que significa que las familias de bajos ingresos están gastando una mayor proporción de sus ingresos en cuidado infantil. No obstante, los altos precios de cuidado infantil afectan a la mayoría de las familias que necesitan cuidado infantil y reducen las opciones de las familias para buscar cuidado.



Los precios del cuidado infantil son insostenibles para las familias en todos los tipos de cuidado, grupos de edad y población del condado.

PRINCIPALES CONCLUSIONES SOBRE EL IMPACTO DE LOS ALTOS PRECIOS DEL CUIDADO INFANTIL

Los precios altos del cuidado infantil deprimen el empleo materno.

Los condados con precios de cuidado infantil más caros tenían tasas más bajas de empleo materno.

Los condados con salarios más altos para las mujeres tenían tasas de empleo materno más altas, en promedio, pero los ingresos más altos no compensaban completamente la reducción en el empleo materno asociada con los precios más altos del cuidado infantil. El aumento de los precios del cuidado de los niños siguió siendo un obstáculo para el empleo materno, incluso en las zonas con salarios más altos.

Reducir los gastos de bolsillo del cuidado de los niños para las familias puede ayudar a apoyar el empleo, especialmente para las madres. Pero reducir los precios cobrados por los proveedores de cuidado infantil no es una solución factible. El cuidado de niños es un servicio muy laborioso, y del 60% al 80% de los costos operativos de los proveedores de cuidado infantil se destinan a la compensación de los trabajadores. Y aunque el cuidado infantil es caro en E.E. U.U., los trabajadores de cuidado infantil reciben salarios muy bajos, un promedio de \$13.22 por hora.

El sistema de financiación actual depende principalmente de familias sobrecargadas y trabajadores de guardería mal pagados, lo que contribuye a una rotación sustancial y a la falta de guarderías adecuadas. Estos problemas contribuyen a lo que el Departamento del Tesoro de E.E. U.U. llama un mercado fallido que requiere una inversión gubernamental sustancial. Para poner el gasto del gobierno de los E.E. U.U. en cuidado infantil en perspectiva, el gasto (federal, estatal y local) es de menos de \$500 por niño en cuidado y educación temprana durante los primeros tres años de vida, \$2,800 para niños de tres o cuatro años y \$12,800 por niño en edad primaria.

Una mayor inversión en la infraestructura de cuidado infantil podría reducir los precios para las familias al mismo tiempo que aumenta los salarios de la fuerza laboral de cuidado infantil mal pagada, la gran mayoría de las cuales son mujeres y desproporcionadamente mujeres de color. Estas inversiones podrían apoyar a un mayor empleo materno y horas de trabajo a tiempo completo, reducir la pobreza y reducir las disparidades socioeconómicas en el empleo y la educación temprana.

